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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SALUD CELEBRADA EL MARTES 29 
DE ENERO DE DOS MIL TRECE. 
 
EN LA HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS VEINTINUEVE DÍAS 
DEL MES DE ENERO DEL AÑO DOS MIL TRECE, REUNIDOS EN LA SALA DE 
COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE SALUD: ERNESTO LEYVA CÓRDOVA, ALEJANDRO OAXACA 
CARREÓN, ENRIQUE NÁCER HERNÁNDEZ, JESÚS RICARDO MORALES MANZO, 
EL RETARDO JUSTIFICADO DEL DIPUTADO INÉS SATURNINO LÓPEZ PONCE Y 
LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS JOSÉ JUAN ESPINOSA 
TORRES Y LUCIO RANGEL MENDOZA, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A 
LAS ONCE HORAS CON CINCO MINUTOS.================================= 
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PIDIÓ AL DIPUTADO ALEJANDRO 
OAXACA CARREÓN, FUNGIERA COMO SECRETARIO PARA ESTA SESIÓN. ====== 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD, EL PUNTO DE ACUERDO POR 
VIRTUD DEL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL TITULAR DE LOS 
SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO DE PUEBLA, PARA QUE SE REALICE LAS 
ACCIONES NECESARIAS EN LA DEPENDENCIA A SU CARGO, A FIN DE 
GARANTIZAR LA PREVENCIÓN Y COMBATE DE ENFERMEDADES 
RESPIRATORIAS DERIVADAS DE LA INFLUENZA ESTACIONAL. =============== 
EN EL PUNTO TRES SE DIO LECTURA AL ACUERDO POR VIRTUD DEL CUAL SE 
EXHORTÓ AL GOBIERNO DEL ESTADO A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE SALUD 
Y PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA PARA REALIZAR UN CENSO DE LA 
CANTIDAD DE CENTROS DE REHABILITACIÓN, DESINTOXICACIÓN Y ANEXOS EN 
EL ESTADO DE PUEBLA, ASÍ COMO DE SU POBLACIÓN. DE IGUAL MODO HA 
REALIZAR UNA INSPECCIÓN DE LAS CONDICIONES EN LAS QUE OPERAN; 
APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. ===================================== 
EN EL PUNTO CUATRO FUE APROBADO POR MAYORÍA DE VOTOS, EL PUNTO 
DE ACUERDO ENVIADO POR EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 
SOBERANO DE COAHUILA, EN DONDE SE EXHORTA AL TITULAR DEL EJECUTIVO 
FEDERAL, PARA QUE POR CONDUCTO DE LA SECRETARÍA DE SALUD SE 
REALICEN LAS GESTIONES NECESARIAS A FIN DE QUE SE CONSIDERE LA 
INCORPORACIÓN EN EL FONDO DE PROTECCIÓN CONTRA GASTOS 
CATASTRÓFICOS DEL SEGURO POPULAR, LA ATENCIÓN DE LA INSUFICIENCIA 
RENAL CRÓNICA Y SUS TERAPIAS SUSTANTIVAS. ========================= 
EN EL PUNTO CINCO FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR VIRTUD DEL 
CUAL SE EXHORTÓ AL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA, PARA QUE EN USO 
DE SUS ATRIBUCIONES Y POR MEDIO DE LA SECRETARÍA DE SALUD A SU 
CARGO, IMPLEMENTEN UNA POLÍTICA PÚBLICA CON EL OBJETO DE MEJORAR 
EL SERVICIO QUE SE PRESTA EN LAS DISTINTAS INSTITUCIONES DE SALUD, 
PERTENECIENTES AL SISTEMA DE SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO, 
VIGILANDO QUE EL MISMO SEA DE CALIDAD. ============================= 
EN EL PUNTO SEIS EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DIO LA BIENVENIDA Y LE 
OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA A LA LICENCIADA MARÍA DE LOURDES MEZA 
HARO, PRESIDENTA DEL COLEGIO DE OPTOMETRISTAS DEL ESTADO DE 
PUEBLA, QUIEN REALIZÓ UNA PRESENTACIÓN A LOS INTEGRANTES DE ESTA 
COMISIÓN, EN DONDE PROPUSO REGULAR LA ACTIVIDAD DE QUIENES 
EJERCEN LA OPTOMETRÍA EN EL ESTADO, YA QUE ACTUALMENTE NO SE 
CUENTA CON ALGUNA NORMATIVIDAD, LEGISLACIÓN O REGULACIÓN EN DICHA 
PRÁCTICA. ========================================================= 
ENSEGUIDA LOS DIPUTADOS JESÚS RICARDO MORALES MANZO E INÉS 
SATURNINO LÓPEZ PONCE, EXPRESARON SU RECONOCIMIENTO Y VOTO A 
FAVOR SOBRE LA PROPUESTA DE LA PRESIDENTA DEL COLEGIO DE 
OPTOMETRISTA. ===================================================== 
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A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO PRESIDENTE AGRADECIÓ LA PARTICIPACIÓN 
DE LA LICENCIADA MEZA HARO, ASÍ COMO SOLICITÓ COPIA DE LA 
INFORMACIÓN PRESENTADA EN ESTA SESIÓN PARA SU ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y 
APROBACIÓN EN SU CASO. ============================================ 
EN ASUNTOS GENERALES SE APROBÓ EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, ASÍ 
COMO LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL MISMO. ========================= 
ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN HIZO DEL CONOCIMIENTO DE 
LOS INTEGRANTES, SOBRE UN ESCRITO QUE HIZO LLEGAR AL DR. MEDELLÍN, 
PROPONIENDO ACUSAR RECIBO CORRESPONDIENTE. ===================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO INÉS SATURNINO LÓPEZ PONCE 
EXPRESÓ QUE EN REUNIONES ANTERIORES DE ESTA COMISIÓN SE LE 
OTORGÓ UN ESPACIO AL DR. MEDELLÍN PARA EXPONER SUS INQUIETUDES, 
HACIENDO CASO OMISO DE LAS INVITACIONES QUE LE HA HECHO ESTA 
COMISIÓN; EN OTRO TEMA SOLICITÓ EXHORTAR AL SECRETARIO DE SALUD EN 
EL ESTADO, PARA QUE MANTENGA VIGILADOS LOS HOSPITALES REGIONALES, 
DEBIDO A LAS QUEJAS DE LA POBLACIÓN SOBRE LA MALA ATENCIÓN DE LOS 
MISMOS, ASÍ COMO TAMBIÉN RECONOCIÓ EL TRABAJO DEL HOSPITALES 
GENERAL DEL NORTE Y SUR.  ========================================= 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS EL 
ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS ONCE HORAS CON 

CINCUENTA Y NUEVE MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ======== 
================================================ 
 

 
 

 
  

DIP. ERNESTO LEYVA CÓRDOVA  
PRESIDENTE 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

DIP.  ALEJANDRO OAXACA CARREÓN  
VOCAL 

 
 

 

 
DIP. INÉS SATURNINO LÓPEZ PONCE 

VOCAL 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
DIP. ENRIQUE NACER HERNÁNDEZ 

VOCAL 
 

 
 

 
DIP. JESÚS RICARDO MORALES MANZO 

VOCAL 

 

 
 

 
 

 
 


